

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 22 mars 2024 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer le transfert de la directrice de l'école Citadelle, Mme Lisa Magera, à la nouvelle l'école francophone publique d'Edmonton ouest en vue de l'année scolaire 2024-2025.



Mme Magera est une figure bien connue au sein du leadership du CSCN. En effet, elle a enseigné à l'école Citadelle quelques années avant d'en devenir la directrice. Au cours de ces dix années comme directrice à l'école Citadelle, Mme Magera a façonné la communauté scolaire par divers accomplissements dont l'implantation du plan d'amélioration continue ainsi que la construction d'une nouvelle école.

Mme Magera apporte avec elle plus d'une vingtaine d'années d'expérience dans les domaines de l'éducation et de la gestion. Elle a su démontrer un excellent leadership pédagogique au cours des années et nous sommes très heureux de pouvoir compter sur les excellentes compétences de Mme Magera pour amorcer la belle histoire de la 21^{ème} école du Conseil Scolaire Centre Nord.

La grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de la nomination de Mme Magera et lui souhaite de beaux succès dans sa nouvelle école!

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille plus de 4000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780) 468-6440